Magisterio rechaza apodar como "profesor" a Álex Smith y se queja ante el CNTV

El Ciudadano · 11 de julio de 2018

"Nos ofende que un individuo de esa calaña sea tratado como profesor, lo cual crea la equívoca imagen y percepción en la opinión publica de que sería un profesional de la educación", sostuvo Mario Aguilar, presidente del Colegio de Profesores.



Álex Smith, el ex asesor informático de Carabineros imputado por el **caso Huracán**, protagoniza un nuevo episodio. Esta vez no se trata de las indagatorias que realiza el

Ministerio Público acerca de su participación en el presunto montaje policial contra comuneros mapuche, sino que del **apodo con que era conocido en el ambiente de los cuarteles: «el profesor»**.

Durante esta jornada, el **presidente del Colegio de Profesores, Mario Aguilar, llegó** hasta la sede del Consejo Nacional de Televisión (CNTV) para entregar una queja formal por el tratamiento que han realizado los canales sobre el denominado caso Huracán. En particular, el magisterio objeta la denominación de "profesor" para Álex Smith.

"Nuestro reclamo específico es porque a este individuo tenebroso, capaz de montar esta operación dañina al pueblo Mapuche, se le trata como profesor", indicó Aguilar, quien argumentó que el apodo del supuesto experto en informática "implica un daño como gremio".



Mario Aguilar

"Nos ofende que un individuo de esa calaña sea tratado como profesor y que se le dé ampliamente en los medios televisivos, escritos y radiales el tratamiento de profesor, con lo cual **crea la equívoca imagen y percepción en la opinión publica de que sería un profesional de la educación**", sostuvo el dirigente.

El presidente del Colegio de Profesores subrayó que Smith "es **ingeniero agrícola**, nunca he tenido ningún estudio ni ninguna titulación que le dé el carácter de profesor". Según reveló Ciper en febrero de este año, dentro de los títulos que el creador del software "Antorcha" presentó a Carabineros para integrar la unidad de inteligencia, había uno que lo validaba como ingeniero de ejecución agrícola de Inacap con la "Especialización Relevante" de

"Analista Programador", aunque esto último fue **desmentido por el fiscal regional de Los Ríos**, Juan Agustín Meléndez en una audiencia.

Para el dirigente gremial, es "abusivo" que los canales de televisión no aclaren que Smith no es un profesional de la educación. Según manifestó, este tipo de prácticas "confunden a la ciudadanía".



Álex Smith

En relación a la presentación ante el CNTV, Aguilar precisó que espera que el organismo "instruya los medios que entregar información que es falsa, y que puede crear percepciones erradas y equivocas en la ciudadanía, no forma parte de la ética con la que tienen que actuar los medios, en este caso canal de televisión, pero también lo mismo respecto a medios escritos y radiales".

Puntualmente, el representante del magisterio indicó que acudirán a la Asociación de Radiodifusores de Chile (Archi) y a la Asociación Nacional de la Prensa.

Revisa las declaraciones de Mario Aguilar

Fuente: El Ciudadano